

校長から生徒の皆さんへ



4月15日 校長 森田一洋

“太中・太高健児たちよ今こそI'm game!”

予想外の事態が目の前に起こっています。突然の臨時休業になったことでわれわれ教員も初めての経験のため不安です。ましてや、生徒の皆さんが動揺することは当然だと思います。4月15日先生方は、君達のことを第一に考えて、どのような対応ができるか各年次・学年、各教科、全職員で会議を持ち数多くの意見を出し合いました。その結果、君たちの学力にあったプリント、スタディサプリやClassiなどの学習支援システムを活用した指導や課題の提供、さらには授業や解説の動画配信といった多様な方法が出されました。私は先生方の生徒に対する思いを知り胸が熱くなりました。そして、「太田一高・附属中の職員でよかったな～。太田一高・附属中の生徒は幸せだな～」と何度も心の中で繰り返しました。

生徒の皆さん、ものは考えようです。5月6日までの23日間という自由に使える時間は天からの贈り物です。自己を成長させられる時間です。ライバルに近づいたり、差をつけたりできる時間です。

生徒の皆さん、自分の担当の先生から出されるアドバイスを信じ、決意に変えた自分の目標に向かってこのまたとない天からの贈り物の時間を有効に使い「災い転じて福となす」を実現してください。これを実現するために肝要なことがそうです、いつも言ってるI'm game!(やる気満々です!)という精神です。GAMEにはG元気に、A明るく、M前向きに、EやってることはEnjoy楽しんで!という意味も重なっています。

全職員で生徒の皆さんを応援しています！ がんばれ太中・太高健児！